
一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和元年 第４回定例会） 

質 問 順 位 ８   １２番 議 員    松 石 信 男     

質問事項１ 町営住宅駐車場の使用料徴収について 

質問の要旨 

11 月の全員協議会の中で、駐車場使用料の徴収について説明がされ

た。 

 議員の中から「入居者から徴収するのはおかしい」との疑問の意見が

あった。また、入居者の方からは「それは困ります」との声がある。 

使用料徴収の是非について問う。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 使用料徴収対象者について示せ 

 

(２) 使用料徴収の目的、理由について示せ 

 

(３) 使用料月額 1,000円の根拠について示せ 

 

(４) 特別な事情がある場合、使用料を減免、又は猶予す 

ることができるが、どのような対象者を指すのか 

 

(５) 入居者の暮らしの現状（高齢化率など）は、どうな 

っているのか 
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一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和元年 第４回定例会） 

質 問 順 位 ８   １２番 議 員    松 石 信 男     

質問事項２ 町営住宅の連帯保証人などの改正について 

質問の要旨 

国の「公営住宅管理標準条例」の改正が行われる。改正の主な内容と

して、①保証人の規定の削除 ②家賃の減免と民生部局との十分な連携、 

③入居資格、入居者条件の見直しなどがされるが、基山町の今後の対応

について問う。 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 現在、基山町は保証人が１人必要だが、先の議会で 

は「連帯保証人の削除を含めた検討をする」と答弁さ 

れた。削除はされるのか 

 

(２) 国の改正に伴い、条例改正はされるのか 

 

(３) 改正を行った場合、改正内容の周知徹底を求める

が、どのように行うのか 

 

町 長 
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質 問 順 位 ８   １２番 議 員    松 石 信 男     

質問事項３ 発達障害児支援の充実について 

質問の要旨 

現在、発達障害を持つ子どもが増えていると言われている。早期発見

による対応の必要性も言われており、発達障害を抱える子どもたちが、

安心して暮らせるまちづくりが求められている。 

町は昨年、「第１期基山町障害児福祉計画」を策定したが、計画の進

捗や課題について問う。 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 子どもの様々な発達障害はどのように把握してい 

るのか。また、発達障害児は何人か 

 

(２) 発達障害児を対象にした事業は何があるか。また、 

利用者の増減はどうか 

 

(３) 町は、来年度までに「児童発達支援センター」を設 

置することになっているが、どうなっているか。 
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